

学校だより

第28号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和8年1月8日(木)発行
児童数 292名 実家庭227戸



2026年がスタートしました 今年もよろしくお願ひ申し上げます 1月の生活目標「礼儀正しくしよう」

2026年が始まりました。冬休みは、ご家族でゆっくりと過ごせたでしょうか。今年は60年に一度巡ってくる「丙午」の年。馬は、昔から重い荷物を運んだり、戦場で武士を乗せて戦ったりしてきたことから、力強さや勢いを表すと言われます。明るく行動力にあふれ、エネルギーに満ちた年になるとよいですね。

冬休み明けから寒い日が続いているが、1月6日には子供たちは元気に登校し「あけましておめでとうございます」「おはようございます」という声が交わされました。朝一番に冬休み明け集会をオンラインで行い、教室では今年の目標を書いたり、冬休み中の楽しかった出来事を笑顔で話したりする姿が見られました。

今年度の学校生活も残り3ヶ月、大切な一年間のまとめの時期を迎えます。現在はインフルエンザも落ち着いていますが、今後気温が下がり乾燥してくると、また一気に流行ることも予想されます。ご家庭におかれましてもお子様の健康管理に十分留意し、元気に学校生活が送れるようご協力ください。

今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

書き初め

1, 2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で書き初めを行っています。昨日は5年生が「新しい風」と条幅に力強く書いていました。低学年は、姿勢を正して一文字一文字丁寧に書く姿が見られました。

書き初めとは、もともと、新年を迎える心新たに一年を始めるための習慣で、目標や新年の抱負を書いたと言われています。地域によっては書いたものを「どんど焼き」で燃やし、成就を祈願する風習もあるようです。新年の風物詩ですね。



冬休み明け集会 校長からの講話 一部抜粋

1, 2, 3月は1年間のまとめとなる大事な3ヶ月ですが、とても短く、学校に来るのはだいたい50日くらいです。

みなさんは、「終わりよければすべてよし」という言葉を知っていますか。これは、「物事は何事も最後の締めくくりが大切だ。」という意味です。特に、6年生にとっては、小学校生活最後の締めくくりの3ヶ月となりますね。一日一日を無駄にせず、みんなで楽しく学校生活を送り、勝倉小学校でたくさんの思い出を作って卒業式を迎えてください。また、1年生から5年生にとって、1年間のまとめの締めくくりの時期であるとともに、次の学年に進むための大変な準備期間もあります。3月には、一人一人が、4月に比べて自分は成長したな、と思えるようにしていきましょう。

第一校舎の工事が始まります

今週から、5月初めにかけて、第一校舎の外壁および屋上の防水工事が始まります。足場を組んでの大きな工事となります。トラックの出入りがあったり資材を置いたりしますので、敷地内の安全に留意していただきますようお願い申し上げます。